



Es war schön, dich gehabt zu haben!
Gedanken - Gefühle - Augenblicke
werden uns an Dich erinnern.
Deine Schritte sind verstummt,
aber die Spuren deiner Liebe sind überall.



In unendlicher Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied
von meinem lieben Gatten, unserem herzenguten Papa und Schwiegervater,
Herbert Opa, Bruder, Schwager, Onkel, Schwiegersohn und Paten, Herrn

Herbert Knauer

Gründer der Firma Lugama
Mitglied des Rotary - Club Lungau

der uns am Samstag, dem 25. April 2015, im 70. Lebensjahr,
nach langer, schwerer, geduldig ertragener Krankheit, versehen mit den
Sakramenten der Kirche, in die ewige Heimat vorausgegangen ist.

Sein Leben war geprägt von der Liebe zu seiner Familie und seinem Betrieb.
Wir werden ihn immer als besonderen Menschen, der er war in Erinnerung behalten.

Unser lieber Herbert ist ab Mittwoch 11.00 Uhr
in der Kirche St. Gertrauden aufgebahrt.

Nach der Aussegnung am Donnerstag, dem 30. April um 14.00 Uhr,
verabschieden wir uns von unserem lieben Papa mit dem Trauergottesdienst
in der Pfarrkirche Mauterndorf. Anschließend betten wir unseren lieben Herbert
am Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Mauterndorf, Gmunden, Wels am 25. April 2015

Für immer in unseren Herzen:

Gerti
Gattin

Daniel mit Sandra und Marie
Florian mit Nicole und Mica
Söhne, Schwiegertöchter, Enkel

im Namen aller Verwandten